

■ **MONTE RRUBIO DE LA ARMUÑA**

El pleno aprueba el proyecto de un nuevo pabellón por 587.000 euros

La primera fase permitirá techar la pista ya existente ■ Rechazado el recurso del ex alcalde Alfredo Holgado que tendrá que cumplir la sentencia y devolver 90.000 euros

EÑE | MONTE RRUBIO DE ARMUÑA
El último pleno de la legislatura en Monterrubio de Armuña fue largo y tenso, tanto que uno de los diez puntos del orden del día supuso más de hora y media de debate entre los tres grupos políticos que conforman el consistorio.

El tema en cuestión fue la aprobación del proyecto para la construcción de un nuevo pabellón deportivo, que finalmente fue aprobado con el voto a favor del equipo de gobierno. Una iniciativa que supondrá una inversión global de 587.000 euros incluido el IVA, aunque el equipo de gobierno no tiene intención de ejecutarlo de forma inmediata sino en varias fases, tras acogerse a subvenciones y ayudas. La primera de ellas supondría techar la actual pista deportiva que ya tiene construidas las gradas que se conservarían, lo que costaría 140.000 euros. En siguientes fases se acometería el



Última sesión plenaria de la legislatura en Monterrubio. | EÑE

resto del cerramiento, así como la construcción de vestuarios y otras infraestructuras.

Un punto que el PSOE pidió que quedara sobre la mesa para evitar "hipotecar el futuro Go-

bierno del municipio con proyectos faraónicos que no van a ninguna parte" a lo que el PP respondió que es un proyecto necesario, que se realizará poco a poco, buscando la financiación y

que por tanto es asumible su ejecución en fases.

Por otra parte, el equipo de gobierno desestimó el recurso de reposición interpuesto por el que fuera alcalde del municipio, Alfredo Holgado, contra el acuerdo plenario que aprobó la liquidación definitiva de 25 de agosto de 2014, practicada en el procedimiento de reintegro por pago indebido por el que se reclama al ex edil la devolución de 90.000 euros. Un pago correspondiente según una sentencia del Juzgado Contencioso Administrativo de Salamanca por los importes cobrados "de forma indebida" ya que el ex alcalde cobró un sueldo de 1.550 euros mensuales en régimen de dedicación exclusiva y mantuvo una actividad profesional privada de perito-tasador y el juzgado ha determinado que no era compatible con el cobro como primer edil. Con esto concluye el proceso administrativo y se pasará a cobro.

OTROS PUNTOS

Cuenta general

El equipo de gobierno de Monterrubio de la Armuña aprobó en solitario la Cuenta General de 2014 que se cerró con un superávit de 150.296 euros a pesar de ser un municipio con un alto nivel de endeudamiento lo que permitirá que este se reduzca.

Gestión de residuos

El Ayuntamiento aprobó ayer encomendar a la Diputación de Salamanca la gestión de la recepción, transporte, tratamiento y vertido de las aguas residuales procedentes del municipio a la estación depuradora de aguas residuales "EDAR" El Marín, de Salamanca a través del Colector Norte de Salamanca.

Mesas electorales

En el pleno celebrado ayer se procedió a la elección de los miembros de las mesas electorales para las próximas elecciones municipales del 24 de mayo. El sorteo fue muy rápido ya que se recurrió al equipo informático para las dos mesas electorales que se ubicarán en el municipio.

Zonas verdes

Durante la sesión también se estudiaron dos solicitudes presentadas por la Asociación Vecinal Ecologista sobre el uso de las zonas ajardinadas de las piscinas.

■ **SANTA MARTA DE TORMES**

La carrera solidaria del IES Torrente Ballester a favor de Pyfano reúne a 250 personas

Alumnos, profesores y AMPA se volcaron para apoyar a los niños con cáncer

EÑE | SANTA MARTA
Más de 250 alumnos y profesores del IES Torrente Ballester participaron en la mañana de ayer en una nueva edición de la carrera solidaria organizada a favor de Pyfano.

Los participantes, que aportaron un euro solidario para recibir el carné de corredor, recorrieron un total de cinco kilómetros distribuidos en cinco vueltas alrededor del centro y las calles aledañas y por cada vuelta recibieron una pulsera de color con la que pusieron de manifiesto su esfuerzo y su compromiso con los niños enfermos de cáncer.

El objetivo de esta jornada, que contó con la colaboración del AMPA del instituto, que aportó el agua y la fruta que recibieron los participantes tras la carrera, era recaudar fondos para ayudar a la asociación para seguir investigando en la lucha contra el cáncer infantil.

No obstante, todos aquellos que quieran seguir contribuyen-

do con esta causa después de la carrera, tienen hasta el 7 de mayo para entregar en la Jefatura de Estudios del centro el dinero aportado por sus patrocinadores, para después sumar todos los fondos recaudados para entregárselos a la Asociación Pyfano.

Una iniciativa solidaria en la que se volcaron todos los miembros de la comunidad educativa por una buena causa y que pretenden mantener en los próximos cursos, ya que coinciden en que merece la pena y aunque tras el esfuerzo algunos sufrieron algún tirón o molestias en las piernas, no dudan en repetir.

Esta jornada pretenden unir deporte y solidaridad como valores complementarios a la educación que se imparte en el instituto y contribuir no sólo a formar a los alumnos en las distintas materias para ejercer su profesión en el futuro, sino mejores personas en las que inculcar el espíritu de ayuda a los demás para mejorar la convivencia y la sociedad.



Los estudiantes se vuelcan en cada edición para apoyar a los niños con cáncer de la Asociación Pyfano. | EÑE



El AMPA entregó las medallas a los ganadores.



Los compañeros animaron a los corredores.